



0歳児

# ひよこぐみだより



令和6年10月1日

厳しい日差しも和らぎ、秋の季節を感じられるようになってきました。9月も暑さが続き、温水遊びや沐浴などをして汗を流しながら過ごしました。室内では、高月齢の子は友だちとの関わりが増えてきました。さんぽの曲が流れると友だち同士で手をつないで歩く姿が見られるようになっていたり、鞆を持って「バイバイ」と手を振り合って買い物ごっこを行ったりと、やりとりを楽しんでいます。低月齢の子はつかまり立ちや六つ這い、ずり這いをしながら玩具を取りに行き、思い思いに遊んでいます。

また、歌や体操が好きな子どもたちは、歌ったり保育者の動きを真似したり、体を揺らしたりとノリノリです！戸外での活動も気温を見ながら少しずつ行うようになり、ベビーカーに乗っていた子どもたちが4人乗りの散歩カーに乗れるようになっていたり、散歩カーに乗っていた子どもたちが立って避難車に乗れるようになっていたり、バランスを取って乗れるようになったことに成長を感じます。これからも戸外での活動を増やしていき、秋の自然を感じていきたいと思います。

## <今月のねらい>

- ・身の回りのものに興味を持って散歩を楽しむ。
- ・保育者と一緒に手遊びや音楽遊びを十分に行う。

## <活動内容>

- ・散歩(線路沿い、徳石通り南広場、本町公園、本園など)



## 手遊びの紹介♪



ひよこ組の最近のお気に入りの手遊びは、“ミックスジュース”の手遊びです！  
くだものを言うときに顔を触るのですが、とっても可愛らしい姿が見られると思うのでぜひお家でもやってみてください。  
☆YouTubeにものっています。



10月生まれのお友だち

1歳のお誕生日おめでとう♪

